
 Habe ich zu viel erwartet?Erledigt

Beitrag von „Griven“ vom 19. November 2014, 22:11

Also zunächst mal die OZM1479 läuft extrem stabil und reibungslos ist also sicher bisher die
Beste Version die erhältlich ist. Es gibt eigentlich nur eine Sache, die OZM1479 nicht kann und
das ist mit RAID0 oder FusionDrives umgehen alles andere ist problemfrei. Sicher wird Dir
Ozmosis an vielen Stellen das Leben leichte machen und auch dazu beitragen, dass der
Rechner insgesamt besser und stabiler läuft aber Deine "Probleme" wird es auch nicht lösen
können, denn letztlich liegt vieles davon nicht am Bootloader oder an OS-X sondern einfach an
technischen Begebenheiten oder ungeeigneten Treibern....

Ein Hackintosh ist eben nur fast ein MAC will meinen Apple hält zwar OS-X auch auf dem
Hackintosh aktuell aber um die Treiber für Hardware die es in echten MAC´s nicht gibt musst
Du Dich schon selbst kümmern und da kann man entscheidende Fehler machen. Leider
schreibst Du nicht, wie Du die Maschine betreibst, welchen Bootloader Du verwendest ob Du
eine angepasste DSDT im Einsatz hast und falls ja wo die her kommt. Das alles sind
entscheidende Informationen mit denen sich Antworten auf viele von den von Dir geschilderten
Problemen finden lassen würden.
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